LA ESTRELLA DE RICA

 Fecha:
 27/08/2024
 Audiencia:
 66.983
 Sección:
 OPINION

 Vpe:
 \$238.810
 Tirada:
 20.174
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$1.220.250
 Difusión:
 19.138

 Vpe portada:
 \$1.220.250
 Ocupación:
 19,57%



Pág: 9

EDITORIAL

Arica y el IDERE

a Estrella dio a conocer los resultados del Índice de Desarrollo Regional (IDERE) 2023, elaborado por la Universidad Autónoma de Chile, que brinda una perspectiva crítica sobre la situación actual de la región. Con un índice promedio de 0,484, Arica y Parinacota se encuentra en un nivel de desarrollo medio bajo, lo que indica que, si bien ha habido algunos avances notables, aún existen desafíos importantes que deben ser abordados para lograr un desarrollo

integral y sostenible.

Uno de los aspectos más destacados del informe es el la empeño de la región en la dimensión de Educación, donde Arica y Parinacota obtuvo el índice más alto del país, con un 0,760. Este logro es un reflejo positivo de los esfuerzos que se han realizado en esta área y subraya la importancia de continuar invirtiendo en esa dirección. En Salud, la región ambién mostró un buen desempeño, situándose en

el tercer lugar a nivel nacional con un índice de 0,543, lo que indica un sistema de salud relativamente robusto en comparación con otras regiones.

Sin embargo, estos avan-



La región avanza pero todavía quedan aspectos claves en los que requiere mejoras".

ces contrastan con los resultados en otras dimensiones críticas. La región obtuvo índices bajos en Conectividad (0,306), Seguridad (0,333), y especialmente en Sustentabilidad y Medio Ambiente (0,235). Estos indicadores resaltan las áreas donde se requieren inter-

venciones urgentes.

La baja conectividad limita el acceso a oportunidades y servicios esenciales, la
inseguridad sigue siendo
un problema que afecta la
calidad de vida de los habitantes, y la falta de sustentabilidad ambiental pone en
riesgo los recursos naturales de la región, que son vitales para su desarrollo a
largo plazo.

Es alentador que Arica y

Parinacota haya escalado posiciones en el ranking de desarrollo regional, superando a Tarapacá y avanzando del 12° al 9° lugar. Este progreso es un testimonio del esfuerzo conjunto de las autoridades y la comunidad para mejorar las condiciones de vida en la región. Sin embargo, es fundamental no perder de vista las áreas que aún requieren atención. La conectividad, la seguridad y la sustentabilidad deben ser prioridades en la agenda regional si se quiere consolidar un desarrollo equilibrado y sosteni-